Letzter Chorauftritt 2019

Nicht ganz so viele Termine wie in den vergangenen Jahren hatte der Shantychor während dieser Vorweihnachtszeit auf seiner Terminliste. Zuletzt war der Chor bei einer Seniorenweihnachtsfeier in Grünwettersbach zu Gast und den Abschluss bildete ein Auftritt am zweiten Advent auf dem Ettlinger Sternlesmarkt. Trotz wenig einladendem Wetter waren viele Zuhörer gekommen und und füllten den Platz vor der Bühne. Eine knappe dreiviertel Stunde gab es nicht nur traditionelle, sondern auch mehrere seemännische Weihnachtslieder zu hören, an denen sich das Publikum erfreuete.

Die Marinekameradschaft und der Shantychor wünschen allen Anhängern und Freunden ein frohes Weihnachtsfest, viel Glück und Freude im neuen Jahr und hoffen darauf, dass auch im Jahr 2020 die Shantys und Seemannslieder in Ettlingen weiterhin gerne gehört werden.

Der Shantychor benötigt dringend Verstärkung. Deshalb würde er sich sehr freuen, zur ersten Chorprobe im neuen Jahr, am 9. Januar 2020, den einen oder anderen neuen interessierten Sänger begrüßen zu dürfen. Wer sich über den Verein und den Chor informieren möchte, unter www.mk-ettlingen-albtal.de ist das möglich.